
FDP Steinbach (Taunus)

ERFOLGREICHE KLAUSURTAGUNG DER FDP STEINBACH

01.03.2020

Motiviertes Team – Guter Zusammenhalt – Viele Ideen

Am Wochenende hielt die FDP Steinbach in der Pfalz ihre diesjährige Klausurtagung ab. Diese stand ganz unter dem Motto: Wir, ein starkes Team mit dem Ziel Steinbach weiter erfolgreich voranzubringen und zu entwickeln! Eine sehr konstruktive Tagung auch mit Blick auf die Kommunalwahl 2021 begann am Samstag, den 29. Februar 2020. Die Tagung wurde zeitlich ein wenig nach hinten verschoben, weil es uns Freien Demokraten sehr wichtig war, an der Mahnwache der evangelischen St. Georgsgemeinde in Steinbach teilzunehmen. Hier galt es gemeinsam ein Zeichen zu setzen: Wir lehnen in Steinbach jede Art von Extremismus, Rassismus, Gewalt und Antisemitismus ab und stehen zusammen!

Angekommen in Asselheim ging es sofort an die Arbeit. Themen waren die noch offenen Punkte aus der FDP-SPD-Koalitionsvereinbarung. Diese wurden von Simone Horn und Ulla Nüsken hervorragend ausgearbeitet. Dadurch hatten die Mitglieder der Tagung eine solide Arbeitsgrundlage und konnten feststellen, dass in den vergangenen vier Jahren schon unglaublich viele Punkte umgesetzt wurden. Es zeigt sich damit, wie erfolgreich die Koalition bisher schon gearbeitet hat.

Die Tagung wurde von Dirk Hagen exzellent vorbereitet und professionell mit viel Geschick geleitet. In Kombination mit dem großen Engagement der Teilnehmer war die Klausurtagung dadurch sehr effektiv und erfolgreich. Der 1. Tag war im Wesentlichen einer Bestandsaufnahme und Analyse der vergangenen 4–5 Jahre gewidmet. Der 2. Tag war gedacht, um Ideen und Umsetzungen zu erarbeiten. Aufgeteilt in immer wieder neue Arbeitsgruppen, kamen viele unterschiedliche Ansätze und Vorschläge zusammen, die wir nun zu Hause weiter diskutieren und ausarbeiten werden. Zudem erarbeitete die Gruppe

den Fahrplan für die Themen, die uns in den kommenden Monaten beschäftigen werden: 50 Jahre FDP Steinbach, das bevorstehende Stadtfest und natürlich die Kommunalwahl 2021.

Wie immer bei der FDP Steinbach kam der Spaß in den Stunden aber nicht zu kurz. Dieser begleitete die Teilnehmer durch die beiden Tage und es wurde viel gelacht. Konstruktive Arbeit in angenehmer und freundschaftlicher Atmosphäre, so muss Kommunalpolitik sein!

„Es war eine sehr erfolgreiche Klausurtagung, in der wir die Grundlage für unsere weitere Arbeit im Jahr 2020 und die Kommunalwahl 2021 gelegt haben. Darauf müssen wir jetzt aufbauen. Mit vielen Ideen, einem starken Team und viel Freude an unserer Arbeit für Steinbach gehen wir sehr motiviert in die vor uns liegende Zeit“, so Lars Knobloch, Ortsvorsitzender der FDP Steinbach.

**Kurt Naas, Inge Naas, Heiko Hildebrandt, Kai Hilbig, Dirk Hagen, Simone Horn,
Lars Knobloch, Ulla Nüsken, Astrid Gemke, Walter Schütz, Dominik Weigand**

Image not found or type unknown

